
Состоялся субботник под деви
зом “Цветы — Славутичу”. Около 
600 человек ударно потрудились на 
посадке цветов, копке почвы, бла
гоустройстве города. Представите
ли ЦЦР и турбинного цеха работа
ли в ЖЭУ-1. Сделали большой 
объем работ, единственное, что не 
совсем хорошо, — радиологи не 
сдали^инструмент и ушли. Добросо
вестно поработали на субботнике 
представители электроцеха. Коман
да исполкома в основном потруди
лась хорошо. Особенно стоит отме
тить работников налоговой инспек
ции, а вот сотрудники собеса луч
ше бы и не приходили на субботник, 
толку от их работы никакого.

Естественно, тон задавали пред
ставители МЖКХ, которые практи
чески все трудились на благоуст- 
ройстве города.

Приятно, что коллектив участка 
зеленого хозяйства особо отметил 
действия работников цеха ТАИ. Они 
действительно работали, а не про 

сто участвовали. Эти люди по-на- 
стоящему любят свой город и им не 
безразлично, в каком он состоянии.

Успешно потрудились на суббот
нике также специалисты объекта 
“Укрытие”, медики. Многое сделано 
для того, чтобы лес вокруг Славу
тича был чистым. Хотя на суббот
нике был произведен большой 
объем работ, но они не закончены 
и будут продолжаться до Дня горо
да.

При генеральном директоре со
стоялось традиционное общестан
ционное совещание руководителей. 
На нем были подведены итоги ра
бочей недели, рассмотрено состоя
ние энергосистемы, финансовое 
положение станции и дальнейшие 
перспективы работы производ
ственного объединения.

* * *

В исполкоме городского Совета 
собрались на совет руководители 
предприятий, организаций и учреж
дений. Были обсуждены итоги суб
ботника, подготовка ко Дню города, 
заслушана информация о програм
ме занятости населения Славутича.

СПАСИБО ЗА ВНИМАНИЕ
Уважаемый 

Сергей Константинович!
Выражаем лично Вам, 

профкому ЧАЭС, коллективу 
электроцеха свою признатель
ность и большую БЛАГОДАР- 
НОСТЬ за организацию и про
ведение 25 —26 апреля 1996 г  
встречи ветеранов электричес
кого цеха “самих с собою”, с 
нашим приемником — коллек
тивом ЭЦ, с нашей болью и ра
достью — Чернобыльской АЭС 
и г. Припятью. Волею судьбы 
мы оказались вне коллектива 
ЧАЭС. Трудность адаптации в 
новых коллективах и выжива
ние в условиях “перестройки” 
притупили в нас за истекшие 10 
лет остроту событий 1986-1987 
гг. на ЧАЭС, чувство коллекти

визма и взаимовыручки, кото
рыми всегда отличался кол
лектив ЭЦ, включая и то тяже- 
лейшее для ЧАЭС время.

И только собравшись вме
сте, пережив первую радость 
встречи друг с другом и с кол
лективом ЭЦ, мы, ветераны, 
почувствовали, насколько 
близки нам все нынешние и 
будущие заботы и трудности 
ЧАЭС, насколько дороги нам 
люди, которые пришли нам на 
смену и достойно продолжают 
то дело, которому отдано нами 
так много здоровья и сил.

Посещение ЧАЭС, г. Славу
тича, если не считать той горе
чи и боли, которую мы пережи
ли еще раз в г. Припяти и на 
мемориале жертвам Черно

быльской катастрофы, дало 
нам возможность убедиться 
воочию, а не понаслышке: 
ЧАЭС работает, а коллектив с 
честью справляется не только 
с возложенными на него тяже
лыми обязанностями, но не 
забывает и постоянно чтит па
мять тех, кто безвременно 
ушел от нас во имя выполне
ния нашего общего професси
онального долга, и нас — ве
теранов.

От всего сердца еще раз 
благодарим коллектив ЭЦ, 
лично начальника цеха Андрея 
Трофимовича Зиненко, пред
седателя цехкома профсоюзов 
Александра Борисовича Зака- 
ляпина, Виктора Александро
вича Тонких, работников ЭЦ:

Василия Михайловича Белаву, 
Светлану Петровну Ладатко и 
др„, кто, не считаясь с личным 
временем и объективными 
трудностями, организовал нам 
встречу, которую каждый из 
нас будет вспоминать на про
тяжении оставшейся своей 
жизни, встречу, которая дала 
нам заряд бодрости, оптимиз
ма, подтвердила, что дело на
ших рук и разума находится в 
надежных руках.

Здоровья, счастья, трудо
вых успехов Вам всем!

По поручению ветеранов 
электроцеха:

МЛ. ЮХИМЕНКО.
B.C. КВИТКА.
Н.Н. БЕЛКИН 
Г.И ЛАДАТКО.

После возведения объекта “Ук= 
рытие” была проведена огромная 
работа по дезактивации оборудо
вания в помещении станции, а так
же прилегающей территории, К на
стоящему времени удалось прак
тически полностью привести пока
затели уровней радиоактивной заг
рязненности помещений зоны 
“строгого режима” в соответствии 
с требованиями санитарных норм< 
Радиационное состояние боль 
шинства производственных поме* 
щений станции в результате вы 
полненных дезактивационных ра 
бот соответствует требованиям са
нитарных норм и правил, хотя и от
личается от состояния обычных, 
неаварийных атомных станций с 
реакторами типа РБМК» В этих ре
зультатах есть частица усилий и 
дозиметриста Алексея Григорье
вича Шлюпикова, который работа
ет на объекте “Укрытие” Как под
черкнул начальник смены блока 4
А.А.Плетенев, Алексей Григорье
вич является хорошим специали
стом, который всегда добросове
стно относится к свойм обязанно
стям. Коллегам по работе также 
импонируют его чисто человечес
кие качества: доброжелатель
ность, отзывчивость, внимание,,

На снимке: дозиметрист Алексей 
Григорьевич Шлюпиков.

Фото Валерия Инютина„

КА КИ М  ХОТИТЕ ВИДЕТЬ ДЕНЬ ГОРОДА?
Социально-психологический центр Славути

ча провел телефонное интервьюирование жи
телей города. Был задан один вопрос: каким вы 
хотите видеть проведение Дня города?

Практически половина опрошенных хотела 
видеть праздник-96 таким же, как и в прошлом 
году. 15,5 процента высказались за увеличение 
игр, соревнований, конкурсов, аттракционов для 
детей и сделали акцентна активном участии жи
телей города в проведении праздника (6,4%).

Предлагалось потратить на этот праздник как 
можно меньше денег из городского бюджета 
(7,3%) и выплатить вовремя зарплату (5,5%).

Высказывалось пожелание привлечь к участию 
в празднике больше местных артистов, детских кол
лективов (5,5%) и чтобы не было приезжых артис
тов, потому что все надоели (3,6%), лучше устро
ить хорошую ярмарку по продаже товаров, книг 
(4,5%) да проследить, чтобы в этот день было мень
ше пьяных в городе (3,6%). Хорошее пожелание, 
ведь “загашенные” только портят, только омрача
ют атмосферу праздника.

6,4 процента опрошенных равнодушны к тому, 
каким будет День города. Возможно, они удовлет
ворены программой проведения, а, возможно, она 
их вообще не интересует.

ф ор м ен н ой  од еж д ы  Ч А Э С
•  В связи с неплановым 

остановом ТГ-6 для про
ведения гидроиспытания 
по требованию инспекции 
Минэкобезопасности на
значено расследование.

•  На конференции трудо
вого коллектива Курской 
АЭС принят коллективный 
договор на 1996 год, це-

л ь ю  к о т о р о г о  я в л я е т с я  
увеличение эффективнос
ти производства, установ
ление и регулирование со- 
циально-трудовых отно
шений в организации ох
раны труда, укреплении 
трудовой дисциплины, по
вышении социальных га
рантий.
•  Во всем мире к энерго-

системам подключено 437
блоков атомных станций. 
По этому показателю ли
дерство у энергетиков Со
единенных Штатов Аме
рики, которые обслужива
ют 109 действующих 
энергоблоков. Украина по 
количеству работающих 
блоков находится на 
восьмом месте в мире

В Чернигове состоял
ся аукцион, на котором 
были проданы некоторые 
государственные комму
нальные предприятия об
щественного питания. 
Особенно коммерческие 
структуры заинтересован 
лись рестораном “Украи
на" , который находится в 
центре города. Он был 
продан с молотка за 20 с 
половиной миллиардов 
карбованцеве Немножко 
меньше цена была запла- 
чена за кафе “Свитанок” 
государственного комму
нального производствен
но-торгового предприя
тия общественного пита
ния “Десна” — 16 милли
ардов карбованцев. Па
рикмахерская “Славянка” 
по улице Киевской прода
на с молотка за 10 с поло
виной миллиардов.
с колокольни

ТРОИЦКОГО
МОНАСТЫРЯ

гости и жители города 
могут полюбоваться ви
дами Чернигова с высоты 
птичьего полета. Этот па
мятник архитектуры пос
ле ремонта открыт как му
зейный объект.

ПРОНЕССЯ
УРАГАН

Большой силы ураган 
пронесся в понедельник 
над восьми районами об
ласти, Стихия наделала 
много беды -  оборвала 
электро- и радиолинии, 
снесла крыши на многих 
строениях, град выбил 
сотни гектаров посевов. 
По предварительным 
оценкам, сумма убытка 
составляет свыше пяти
сот миллиардов карбо
ванцев.

ПОРАБОТАЛИ
УДАРНО

"УКРАИНУ" 
С МОЛОТКА

ИТО ГИ НЕДЕЛИ

Прошло первое заседание
ние оргкомитета по подго
товке и проведению науч- 
но-технической конферен
ции по объекту “Укры 
тие”, которая состоится с 
27 по 30 ноября 1996 
года.

•  В цехе санобработки  
организована химическая 
чистка, ремонт и подгонка



ТАКОЙ ПРИЯТНЫЙ 
ПОСЛЕДНИЙ ЗВОНОК 

Для первоклассни
ков городских школ 
прозвучал последний 
звонок, На торжествен
ных линейках состоя
лось трогательное про
щание со школой на 
время летних каникул. 
Первоклассники по
здравили своих первых 
учителей, а друг друга 
— с окончанием учебно
го года. Впереди — сол
нечные, сказочные ка-
н и к у л ы

ГЛАВНОЕ -  СЛУЖБА. 
А ДЕВУШКИ ПОТОМ

В зале киноконцерт
ного комплекса славу- 
тичане в очередной во
енный призыв торже
ственно провели наших 
ребят на службу в ряды 
Вооруженных Сил Укра
ины. Выступающие под
черкивали, что славути- 
чане должны умножить 
силу и славу армии на
шей державы. С напут
ственным словом к при
зывникам обратился за
меститель председате
ля горисполкома М Н. 
Готсдинер, который 
вручил ребятам часы и 
пожелал силы духа, му-жества и выдержки.

переопрессовка систем первого конту- 
ра атомного реактора. Эту аварию 
скрыли. (Вследствие этого во время 
боевых учений в Северной Атлантике 
от переоблучения погибнут восемь 
офицеров и матросов "К -1 9 " . Чуть 
позже, после переопрессовки одного 
реактора во время швартовых испы
таний, на этой подлодке был повреж 
ден второй атомный реактор. Матери
альный ущерб исчислялся огромной 
суммой — 10 миллионов рублейс И вот 
снова приключение: занимаясь в по 
лигонах боевой подготовки в Барен
цевом море, “ К-19” в подводном поло
жении столкнулась с американской 
подлодкой-шпионом. Утром 24 февра
ля 1972 года на командный пункт Се- 
верного флота поступила информа
ция о том, что в Северной Атлантике 
после пожара на глубине всплыла 
атомная подводная лодка, находивша
яся на боевой службе. Есть жертвы — 
погибло 28 подводников. Это снова 
была “ Хиросима” , то есть невезучая 
“ К-19” ... Но в своей службе, будучи 
командиром БЧ-5 (обеспечивал со 
своей командой надежную работу 
атомного реактора), я руководство
вался таким принципом: если экипаж 
хорошо подготовлен, то можно пла
вать годами и не иметь никаких ава- 
рийных ситуаций, где гибнут Л Ю £ И  или 
рискуют жизнью. Мне повезло — за 20 
лет службы на атомных подлодках у 
нас не было очень серьезных аварий 
и гибели членов экипажа. Но риск, ко» 
нечно, был. Это и аварийные всплы- 
тия в полыньях в Арктике, и поступ- 
ления заборной воды в отсеки. И го
рели мы, что самое страшное на АПЛ. 
Был и неуправляемый, очень опасный 
подъем из глубины, когда лодка буд
то летит вверх, а там — многометро
вы й купол из паковы х льдов. Уда
ришься на такой скорости — костей не 
соберешь... Но нашему экипажу всегда 
удавалось срабатывать четко, как нас 
учили и тренировали. Видимо, и у 
меня, и у тех подлодок, на которых я 
плавал, была хорошая судьба. А мно
гим другим, к сожалению, не везло во 
время различных аварий, пожаров, за
топлений и взрывов Вот некоторые 
цифры, взятые из документальных 
книг “ Атомная подводная эпопея” и 
“ По следам подводных катастроф” На 
дизельной  подлодке Балтийского  
флота 21 ноября 1956 года погибло 28 
моряков, на ракетной дизельной лод
ке “ С-80”  27 января 1961 года — 86 че
ловек, на атомной подводной лодке 
“ К-19” , о судьбе которой мы уже гово
рили, 4 июля 1961 года погибло 8 мо
ряков, а позже на той же “ К-19”  24 фев
раля 1972 года ушли из жизни еще 28 
человек. На дизельной ракетной под
лодке “ С-80” 27 января 1961 года по
гибло 68 подводников. В 1962 году 11 
января на дизельной подлодке “ Б-37” 
от взрыва торпеды и детонации бое
запаса в отсеке погибло 122 моряка. 
На АПЛ “ Ленинский комсомол” 8 сен
тября 1967 года — 39 членов экипажа, 
на дизельной ракетной подлодке “ К- 
129” 8 марта 1968 года — 98 офицеров 
и матросов, на АПЛ “ К-8”  8 апреля 1970 
года — 52 человека, на дизельной под
лодке “ С-178” 21 октября 1981 года — 
32 моряка, на атомной ракетной под
лодке “ К-429” 23 июня 1983 года — 17 
человек, на АПЛ “ K-131”  18 июня 1984 
года — 14 подводников, на атомной ра
кетной подлодке “ К-219” 10 июня 1986 
года — 4 человека. И завершу этот 
“ черный список”  фамилиями большей 
части экипажа сверхсоврем енной 
атомной подлодки “ Комсомолец” , по
гибшей в Норвежском море во время 
пожара 7 апреля 1989 года — 42 чело
века. Это всего — 618 человек. Пусть 
простят меня погибшие, если я назвал 
меньшую цифру. Ведь и до сих пор нет 
полных официальных данных о всех 
ушедших из жизни в мирное время 
советских моряках-подводниках. Вот 
такой дорогой ценой оплачивалась в 
морских глубинах безопасность нашей 
бывшей Родины. Но эта Родина в лице 
Генсеков и членов Политбюро ЦК мно
гие годы скрывала факты гибели под
лодок, аварии на них и человеческие 
потери. О настоящих причинах этого 
не знали даже мы, подводники. Поэто
му и случалось, что по одному и тому 
же сценарию снова гибли подводные 
корабли. Аварии повторялись, потому 
что из них не извлекался драгоценный 
опыт. Все было засекречено. Доходи
ло даже до того, что родным полнос
тью  погибшего в море экипажа под
лодки выдавались справки, в которых 
разрешалось сына, мужа, отца или 
брата “ считать умершим” ,..
(Окончание в следующих номерах% 

На снимке: бывшие подводники- 
атомщики, капитаны 2-го ранга запаса
Э.Д. Тодорич (слева) и В.В. Буринский 
во время встречи.

Фото Валерия ИНЮТИНА

ыне на Чернобыльской АЭС рабо
тает около тридцати бывших под- 

водников-атомщиков, служивших на Се
верном и Тихоокеанском флотах бывше- 
го СССР. Двоих из них —  капитанов 2-го 
ранга запаса Э.Д. Тодорича и В.В. Бурин- 
ского — журналист Николай Хриенко 
попросил ответить на вопросы специ- 
ально для “Новостей ЧАЭС”.

ПОДВОДНИКИ 
АТОМЩИКИ 

НА ЧАЭС
—  Почему и как Вы стали под

водниками? Что привлекало Вас в 
этой военной профессии? Где кон
кретно работаете сейчас?

Э.Д. Т о л о р и ч :
— В детстве я хотел быть лет

чиком. Ходил в аэроклуб, сделал 
даже один прыжок с парашютом. Но 
был призван на службу в Военно- 
Морской флот и сразу же попал в 
учебный отряд города Северодвин
ска, где получил специальность ма- 
шинист-трюмный атомной подвод
ной лодки (АПЛ). Потом три месяца 
служил на подлодке. За это время 
увидел по-настоящ ему службу и 
бы т подводников , почувствовал  
сплоченность экипажа. Эти три ме
сяца разбудили во мне романтику и 
тягу к морю. Цпоэтому я решил свя
зать СВОЮ  Ж ИЗН Ь с подводным фло
том навсегда. Подал рапорт — и 
был отпущен для сдачи экзаменов. 
Поступил в Севастопольское вы с
шее военно-морское инженерное 
училище. Стал инженером по ядер- 
ным энергетическим установкам на 
АПЛ. Служил на Северном флоте на 
атомных подлодках многоцелевого 
назначения. Сейчас работаю стар
шим мастером систем управления 
и защиты реактора цеха тепловой 
автом атики  и измерений Черно
быльской АЭС. Живу в Киеве.

В.В. Буринский:
— Можно сказать, что подводни

ком я стал случайно. В Киеве, перед 
службой в армии, у нас, молодых 
призывников, была встреча в воен
комате с бывшим подводником-чер- 
номорцем, Героем Советского Со
юза, капитаном 1-го ранга Кесае- 
вым. Этот человек увлек нас инте
реснейшими рассказами об особой 
службе подводников. Я был так ув
лечен, что после этой встречи ска
зал отцу: “ Буду поступать в Севас
топольское высшее военно-морс- 
кое инженерное училище” . Отец, как 
гов ор ится , бла госл овил  на это 
дело. После учебы служил на Крас
нознаменном Северном флоте на 
ракетных атомных подводных лод
ках первого поколения. Позже — 
старшим инженером научно-испы- 
тательного отдела военно-морско- 
го полигона. Занимался испытани
ем ракетных комплексов для АПЛ. 
До последних дней жизни буду по
м нить неописуем ую  атм осф еру 
дружбы , коллективизма, взаимо
поддержки и самопожертвования 
родного экипажа. Мне навсегда за-

помнился также неповторимы й за-

пах той подлодки, на которой служил. 
Знаете, писатель А, Фадеев, впервые 
побывав на подлодке, заметил: “ Ло
гично носить часы в кармане, но жить 
в часовом механизме — противоесте
ственно” . Но настоящему подводнику 
эта теснота, как говорится, не давит на 
душу. А сейчас я работаю инженером- 
технологом цеха технического обслу
живания объекта “ Укры тие” . Ж иву 
тоже в Киеве.

—  Интересно, что такое для под
водника океан и суша? Что поддер
живает его моральные и физические 
силы  в длительном боевом плава
нии?

Э.Д. Тодорич:
— Берег для моряка — это время, 

часть которого он проводит в кругу се
мьи. Это родной дом, дети и жена, ко
торые ждут тебя с нетерпением в зас
неженном гарнизоне. И второе — под
готовка к следующему боевому выхо
ду в океан. А это — постоянные выхо
ды в море, в районы боевой подготов
ки, выполнение боевых задач, и , как 
резюме, снова выход на боевую служ
бу в океан. Как говорится, у нас, под
водников, “ выстреливаешься со ство
ла” — и снова уходишь “ за угол” . Это 
за тысячи миль от родных берегов. 
Там, на боевой службе, и проверяется 
в океанских глубинах качество подго
товки всего экипажа на выполнение 
поставленного задания. Для этого и 
бы ли многочисленные тренировки, 
закладывались необходимые мораль
но-волевые качества во время учебы. 
Через множество ф ильтров некото
рые не проходили — отсеивались. А 
поддерживало нас во время боевого 
похода, на мой взгляд, прежде всего, 
стремление выполнить поставленную 
задачу, и, естественно, стремление 
вернуться домой живым и здоровым. 
Были у каждого из нас фотографии 
родных, детей, жен, лю бимы х деву
шек. И воспоминания, память о про
шлом. Они незримыми нитями связы 
вали каждого моряка с берегом с са
мой большой глубины и с любого рас
стояния...

—  В книге “Атомная подводная  
эпопея”  описывает ся гибель в ок
тябре 1986 года советского атомно
го подводного ракетоносца “К-219”  в 
Атлантическом океане в районе Бер
мудских островов. Д ля того, чтобы  
надежно заглушить атомный реак
тор и не допуст ит ь Чернобыля-2, 
матрос Сергей Преминин ценой соб
ственной жизни заглушил реактор и 
ушел на дно океана с погибшей под-

ситуация. Это когда на работающую 
регенеративную установку (она выра
батывает кислород) попало веретен
ное масло. Бы стры е и правильные 
действия предотвратили объемный 
пожар, который мог бы стать гибель
ным и для экипажа, и для подлодки. 
Приведу такой пример. В феврале 
1972 года на атомной подлодке “ К-19” , 
которая выполняла боевое задание в 
Северной Атлантике, от возгорания 
масла возник пожар на глубине. Пос
ле всплытия борьба за живучесть ато
мохода продолжалась много дней не 
только силами его экипажа, но и с по
мощью подошедших в район аварии 
советских военных и гражданских су
дов. Тогда во время пожара погибло 
28 подводников, а 12 членов экипажа 
“ К-19”  во главе с командиром отсека 
Борисом Поляковым были отрезаны 
огнем от выхода с подлодки, и 24 дня 
они были пленниками десятого кормо
вого отсека. Целых 24 дня в темноте, 
в холоде, голоде, тревоге... Когда спа- 
саїели пробились в десятый отсек, то 
его пленников выводили с повязками 
на глазах, чтобы они не ослепли от 
солнечного света... Специфика борь
бы за живучесть подлодки во время 
аварии такая, что в корабельном ус
таве специально выделено: “ Никто не 
имеет права самостоятельно покинуть 
аварийный отсек” . Это очень жесткое 
правило, но оно рождено скорбным 
опытом многих поколений подводни
ков: только замуровав себя в горящем 
отсеке, ты помогаешь спасти своих то
варищей и жизнь подводного корабля. 
Но мы знаем и другую заповедь, в ко
торую свято верит каждый подводник: 
в какую бы самую опасную ситуацию 
ты не попал — к тебе обязательно при
дут на помощь другие члены экипажа. 
Придут обязательно.

Э.Д. Тодорич:
— Отвечая на ваш вопрос, скажу, 

что корабли, как и люди, тоже имеют 
свою судьбу. Возьмем, к примеру, ту 
же атомную подлодку “ К-19”  Северно
го флота, о которой говорил Валентин 
Викторович. Ее моряки называют “ Хи
росимой” . Почему? Считается, что 
предвестником будущих несчастий по
служил символический эпизод: при 
спуске со стапелей этого первого ра
кетного атомохода традиционная бу
ты лка шампанского не разбилась о 
форштевень после первого броска. 
Вот перечень происшествий, бед и не
счастий на “ К-19” , Пожар в трюме, в 
результате которого два специалиста 
получили серьезные ожоги. Потом —

лодкой. В этой книге сообщается и 
о таких фактах. Во время борьбы за 
живучесть советской атомной под
лодки "К-8”  в Бискайском заливе (тог
да вместе с подлодкой погибло 52 
члена экипажа) корабельны й врач, 
старший лейтенант П. Соловей от
дал свой аппарат индивидуального 
дыхания матросу Ильченко, которо
му он сделал операцию по удалению  
аппендицита. Матрос был спасен, а 
врач погиб от отравления окисью  
углерода. Расскажите, пожалуйста, о 
самой памятной ситуации, когда вам 
пришлось преодолеть себя ради спа
сения своих товарищей. Или наобо
рот  —  кто-то из членов экипажа рис
ковал своей жизнью ради спасения ва
шей. Какие были опасные ситуации?

В.В. Б у р и н с к и й :
— Таких ситуаций, связанны х с 

риском на грани жизни и смерти, у 
меня, к счастью, не было. Однако иног
да создавались опасные ситуации, в 
которых можно было погибнуть. Это, 
к примеру, тот случай, когда при заг
рузке подлодки в длительное плава
ние одна металлическая коробка с ре
генеративными пластинами попала на 
электрический кабель и повредила 
его. Под воздействием электрическо
го напряжения коробка разгерметизи
ровалась и даже оплавилась, но, к сча
стью, не взорвалась. А взрыв такой 
коробки с патронами —- это как взрыв 
противотанковой  гранаты. Бы ла у 
меня в отсеке еще одна очень опасная

  Завершились тради
ционные ежегодные дни 
гражданской обороны в 
школах города. На ста
дионе состоялась зак
лючительная эстафета, 
по окончании которой 
комиссия подвела итоги 
соревнований. Первое 
место заняла команда 
средней школы № 2. На 
последующих местах 
ученики средних школ 
№ 1 и № 3. Победителям 
вручен телевизор и ви
деомагнитофон, а луч
шие классы -  8 В СШ 
№ 1, 9-Г СШ № 2, 2-В 
СШ № 3 -  получили на
боры мебели,
/  Члены подростково

го клуба “Мудрая сова” 
на очередном заседании 
приняли участие в раз
говоре на волнующую 
тему: “Любовь”, В бесе
де принял участие пас
тор церкви “Живая 
вера” Петр Гончаренко. 
Разговор получился 
предметный и поучи-

ВСТРЕЧА С БАРДОМ
Имя Леонида Сергее 

ва хорошо знакомо лю
бителям авторской песни 
Славутича, На его кон= 
цертах всегда аншлаг, 
всегда интересно, И вот 
вновь очередная встреча 
с известным российским 
бардом. Приходите завт
ра на концерт, не пожале-ете.



ЗВЕРНЕННЯ
Славутицької міської Ради народних депутатів 

до Верховної Ради України
Минуло 10 років після аварії на Чорно

бильській АЕС. За цей час здійснені вели
чезні обсяги робіт по відновленню експлу
атації Чорнобильської АЕС і забезпеченню 
безпеки станції та об’єкта “Укриття”. Для 
постійного помешкання персоналу ЧАЕС 
побудовано м. Славутич, на що використа
но кошти еквівалентні 1 млрд. 100 тис. до
ларів США. На сьогодні м. Славутич є мо- 
ноіндустріальним містом з розвинутою 
соціальною інфраструктурою, життєді
яльність якого безпосередньо залежить 
від роботи Чорнобильської АЕС.

ЧАЕС щорічно виробляє товарної про
дукції на суму еквівалентну 200 млн. до
ларів США. З цієї суми .Перераховуються 
кошти в бюджети всіх рівнів, а також на бу
дівництво та експлуатацію м. Славутича.

У грудні 1995 року підписано “Меморан
дум про взаєморозуміння між урядами 
країн “великоїсімки”, Комісією Європейсь
кого Співтовариства і урядом України про 
закриття Чорнобильської АЕС”, є матеріа
ли Московського саміту країн “великої 
сімки” від 19.04.96 р. По суті, прийнято полі
тичне рішення про виведення ЧАЕС з екс
плуатації. Нам треба ще раз зрозуміти, що 
внаслідок цього рішення Україна втрачає 
більше 6 млрд. доларів США, в тому числі
— 4,6 млрд. доларів США, які могли б бути 
отримані від вироблення товарної про
дукції. Разом з тим ці рішення приймають
ся виконавчою владою України без участі 
Верховної Ради. Хоча, щодо подальшої ек
сплуатації Чорнобильської АЕС, Верховна 
Рада України приймала рішення в 1990, 
1991, 1993 роках.

Політичне рішення, що передбачає зак
риття ЧАЕС, автоматично позбавляє мож
ливості її подальшої експлуатації, адже 
блокує залучення кредитних та інвестицій
них ресурсів для проведення комплексних 
заходів по капітальному ремонту і рекон
струкції існуючих енергоблоків станції. При* 
цьому відсутнє офіційне рішення виконав
чої влади з цього питання.

Найголовнішим питанням, на нашу дум
ку, що виникає після закриття Чорно
бильської АЕС, є питання соціального за
хисту людей, що забезпечують сьогодні 
надійну, високоефективну роботу станції, 
безпеку ЧАЕС, об’єкта “Укриття”, життєді
яльність м. Славутича.

Враховуючи обставини, що об’єктивно 
складаються, починаючи з грудня 1996 
року на ЧАЕС зможе працювати лише 3-ій 
енергоблок.

Фактично без розробки проектно-тех- 
нічної документації починається процес 
закриття ЧАЕС. Такий стан справ позбав
ляє перспективи м. Славутич, створює не

задовільний морально-психологічний 
клімат на станції та в міських організаці
ях. Це призведе до відтоку висококвалі
фікованих кадрів, що поставить під 
сумнів як безпеку Чорнобильської АЕС і 
об’єкта “Укриття”, так і України.

Потрібні офіційні рішення Уряду та 
Верховної Ради України, в тому числі з 
блоку питань соціального захисту праці
вників ЧАЕС, об’єкта “Укриття”, 
підприємств, установта організацій міста.

Просимо розглянути питання, що на
лежать до компетенції Верховної Ради Ук
раїни і є дуже важливими для України та 
людей, які багато зробили і роблять для 
ліквідації наслідків аварії на Чорно
бильській АЕС.

Пропозиції Славутицької міської 
Ради народних депутатів:

1. Необхідне термінове прийняття 
рішення вищих органів влади України з 
комплексу порушених питань.

2. При прийнятті рішення щодо закрит
тя Чорнобильської АЕС необхідно забез
печити створення до 2000 року щонаймен
ше 3 тисяч високотехнологічних компен
суючих робочих місць для вивільнених 
працівників, а до 2005 року — ще 3 тисячі 
робочих місць.

3. Необхідно надати Славутичу спеці
альний статус міста зі сприятливими умо
вами для вітчизняних та іноземних інве
стицій, можливо, в умовах вільної еконо
мічної зони. Це дало б змогу створити 
сприятливе інвестиційне поле, в тому 
числі і для країн "великої сімки”.

4. Національному банку України необ
хідно надати допомогу по створенню Сла- 
вутицького міського банку для контролю 
за надходженням і впровадженням інве
стицій.

5. Відповідно до чинного законодав
ства треба вирішити питання по закріп
ленню за органами влади Славутича 
землі, що буде виділятися дпя розміщен
ня нових виробництв.

6. Необхідно терміново розглянути 
питання передачі з державної до кому 
нальної власності невиробничої сфери 
що знаходиться в місті і перебуває нг 
повному господарському утриманні Чор 
нобильської АЕС із забезпеченням по 
вного бюджетного фінансування, експлу 
атації та подальшого розвитку міста.

Шановні депутати! Сподіваємось нг 
ваше розуміння важливості порушени> 
проблем для України і чекаємо від вас 
адекватних рішень.

За дорученням восьмої сес ії Раду 
X X II скликання - 

голова м іської Раду
В. П. Удовиченко.

развитием ры
ночных отношений 
возрастает интерес 

юношей и девушек к но
вым формам организа
ции производства. Это 
заметно и в нашем меж- 
школьном учебно-произ
водственном комбинате. 
Желающих изучать курс 
“Основы современного 
менеджмента и предпри
нимательства” много. 
Сейчас функционируют 
три группы. Выпускники, 
а их в этом году 15, полу
чат специальность млад
шего менеджера.

Обучение молодежи 
в этом направлении — 
требование времени — 
стало возможным благо
даря заботе исполкома 
горсовета. Для подго
товки таких специали
стов заключен дого
вор между Славутич- 
ским горисполкомом, 
фирмой “АСКО^Ин- 
теллект”, центром 
“Интеллект” Союза 
экономистов Украи
ны. Важно подчерк
нуть, что особую за
боту в его реализации 
проявляют мэр горо
да В.П. Удовиченко, 
заведующая отделом 
экономики исполкома 
И.В. Опалева Знания слу
шатели получают хоро
шие. Преподавание осу
ществляют ведущие эко
номисты вузов, мини
стерств Украины. В их 
числе более 10 докторов 
наук.

Этим, безусловно, мы 
не ограничились. Комби
нат имеет договор с Чер
ниговским институтом 
экономики и управления 
на внедрение в практику 
учебно-воспитательного 
комплекса “Возрожде
ние”. Он включает в себя 
ступенчатую подготовку 
специалистов, проведе
ние научно-практической

Владимир КРИВЕНКО, 
директор межшкопьного 
учебно-производственно- 

го комбината

и методологической рабо» 
ты по повышению каче
ственных показателей зна
ний и практических навы
ков, более эффективное ис
пользование информаци
онно-технологических ма
териалов в учебном про
цессе. Для координации 
общих усилий и действий, 
теснейшего сотрудничества 
между учебными заведени
ями создан совет, в соста
ве которого руководители 
института и нашего комби-

Р Ы Н О К

Т Р Е Б У Е Т
З Н А Н И Й

ната, горисполкома. Этот 
орган наделен очень важ
ными полномочиями. По 
рекомендации совета вы
пускники комбината, кото
рые успешно завершили 
обучение в средней школе, 
проявили высокие знания и 
имеют особые способности 
в родственных специально
стях, зачисляются в инсти- 
тут без вступительных экза
менов. Не исключено, со 
временем будем иметь вы
сокообразованных специа
листов, умеющих вести 
нашу экономику на более 
высоком уровне, отвечаю
щем общемировым требо
ваниям.

Мне приятно отметит,  
что комбинат имеет разре-

шения-лицензии Мини
стерства образования на 
подготовку профессио
налов по 5 специальнос
тям. Характерно, что каж
дая из них пользуется 
спросом^ К примеру, в 
группах операторов ЭВМ 
обучается более 140 ре
бят.

Впервые в нынешнем 
учебном году набрали 
группы по подготовке 
кондитеров и продавцов. 
Таким образом выполня
ем заказ ОРСа, специали
сты которого ведут тео
ретические и практичес
кие занятия.

Важное место в учеб
ном процессе занимает 
подготовка водителей 
категорий “В”, “С”, пере

подготовка их с од
ной категории на дру
гую. Желающих обу
чаться много не толь
ко среди школьников. 
К нам поступило бо
лее 200 заявлений от 
жителей города, сре
ди которых немало 
работников ЧАЭС, с 
просьбой организо
вать для них курсы 
водителей. В принци
пе, наша база позво

ляет это осуществить. 
Но, к сожалению, не име
ем легкового автомоби
ля для организации прак
тических занятий по вож
дению. И все же, учиты
вая спрос, осенью орга
низуем платные курсы 
переподготовки водите
лей с категории “В” на 
“С”, Занятия будут про* 
водиться в удобное для 
наших взрослых учени
ков время, не исключе
но, что и в выходные.

Готовит наше учеб- 
ное заведение еще и 
швей, младших воспита
телей детсадиков, секре- 
тарей-машинистоК. В об
щей сложности в комби
нате обучается 475 юно
шей и девушек.

Подведены итоги со
ревнования среди рабочих 
жилищно-эксплуатацион- 
ных участков и коллективов 
общежитий за апрель. Рез
ким потеплением весна 
внесла существенные кор
рективы в распределение 
мест. Некоторые пункты 
положения о соревновании 
оказались выполненными 
не до конца, а поэтому по-

МОЖНО И ЛУЧШЕ
четные звания победителей 
не нашли своих владельцев.

Второе место присужде- 
но рабочим ЖЭУ № 3 
А.В. Демченко, А.В.Кириль- 
ченко, С.В.Слипченко, кото
рые обслуживают дом № 11 
по проспекту Дружбы Наро
дов. На третьем месте пред
ставители ЖЭУ № З В.П.Ва

ривода, Л.Н.Галуза, 
Л.Х.Горелова,которые об- 
служивают дом № 5 в Доб
рынинском квартале.

Коллективу общежи
тия № 2 поселка Лесной 
(заведующая В.А.Дятел) 
присуждено второе место, 
а общежитию № 4 в Доб
рынинском квартале (за
ведующая Л.И.Торцёва) — 
третье.

ОВЕН
В понедельник многие Овны 

будут чувствовать себя неваж
но: вероятны гол овны е боли, 
по ни ж е н н ы й  то н у с . В то р н и к  
благоприятен для важных дело
вых встреч, общения с партне
рами и разных поездок. Напря
женными для многих Овнов бу
дут четверг и пятница: вероят
ность ош ибочны х действий и 
ф инансовых неурядиц в эти дни 
резко повышается. А  выходные 
пройдут гармонично: вас ждут 
приятные встречи и знакомства, 
общение с милыми вашему сер-
дцу людьми.

ТЕЛЕЦ
В последних числах мая вам 

придется более активно занять
ся решением финансового воп
роса, кому-то придется даже ус
троиться на новую  работу. Но 
будьте осторожны: решения, ко
торые вы примете в последней 
декаде мая, могут иметь для вас 
труднопредсказуемые послед
ствия, потому что покровитель
ствующая вам Венера будет на
ходиться в это время в небла
гоприятном положении. Поста
райтесь не принимать скоропа
лительны х решений и прислу
шаться к советам ваших близ
ких.

БЛИЗНЕЦЫ
Период конца мая — начала 

июня будет очень важным для 
большинства Близнецов. Поста
райтесь со всей серьезностью  
отн ести сь  к откры в аю щ и м ся

возможностям и правильно оце
нить  си туа ц и ю . Не упусти те  
свой шанс, и тогда в ближайшее 
время ваши дела резко пойдут 
вверх. На предстоящей неделе 
особенно удачными для вас бу
дут понедельник, среда и в ы 
ход н ы е  дни . Н апряж енны м и  
м о г у т  стать четверг и пятница.

Понедельник благоприятен 
для деловы х встреч, поездок, 
общения с родственниками. А 
во вторник и среду желательно 
“ залечь на дно” , иначе вы рис
куете попасть в неприятную си
туацию. Наиболее ответствен
ные, неотложные дела неплохо 
запланировать на пятницу — 
этот день будет удачным для 
вас. В субботу возможно ухуд
шение самочувствия, а воскре
сенье (в полнолуние) постарай
тесь провести дома, не позво
ляйте себе различны х “ изли- 
шеств” в этот день.________

В понедельник будьте осто
рожны в финансовых делах — 
не соверш айте ри скован н ы х  
сделок в этот день, а вторник 
благоприятен для лю бы х дел: 
вам может повезти даже в рис
кованных мероприятиях. Напря
женными для вас будут четверг 
и пятница, особенно в отноше
нии с домашними: эмоции будут 
выливаться через край, и кон
фликты могут бы ть довольно- 
таки серьезными. Но к субботе

ситуация улучшится: гармония 
и мир вновь воцарятся в вашей 
сем ье._________________________

ДЕВА
Первая половина недели бу

дет насыщена встречами, лич
ными и телефонными контакта
ми, вы получите много полезной 
для себя информации, особен
но удачным будет понедельник. 
В среду будьте осторожны в фи
нансовых делах, да и началь
ству в этот день лучше не попа
даться на глаза Вторая полови
на недели пройдет гармонично. 
Вам удастся реализовать много 
с в о и х  пл а н о в  и начи н ан и й , 
лишь в воскресенье возможно 
ухудшение самочувствия.

ВЕСЫ
Н еудачны й п о н е д е л ь н и к  

(вероятно появление усталости, 
несобранности) сменится благо
приятны м вторником : на этот 
день можно запланировать лю 
бое ответственное дело. Среда 
также пройдет гармонично, а в 
четверг и пятницу будьте осто
рожны в финансовых делах, не 
совершайте сомнительных по
купо к  — вас могут обмануть. 
Суббота благоприятна для при
ема или посещения гостей, а 
воскресенье — для поездок на 
природу.

СКОРПИОН
В первой половине недели, 

особенно во вторник и среду, 
многие Скорпионы столкнутся с

рядом довольно сложны х про
блем, и много сил придется по
тратить на их решение. Но с чет
верга  ситуац ия  начнет ул уч 
шаться: многое из того, что вы 
задумали, начнет сбы ваться, и 
вы  вновь будете “ на коне” . Суб
бота благоприятна для крупных 
приобретений: ваш выбор будет 
удачен, а воскресенье посвяти
те спокойны м  домашним заня
тиям,______________________

СТРЕЛЕЦ
Гармоничная неделя. Удача 

будет сопутствовать вам в де
лах, связанных с финансами, с 
расширением связей, а возмож
но, и в дальних поездках. Неко
торы х Стрельцов в конце мая 
ждут необычные знакомства, за
манчивые предложения. Вы бу
дете в центре внимания партне
ров  пр о ти в о п о л о ж н о го  пола 
всю неделю. Особенно благо
приятными на этой неделе для 
вас будут вторник, среда и вы 
х о д н ы е  дни . Н апряж енны м и 
могут стать понедельник и чет
верг.

может ухудшиться. Постарай
тесь не планировать на эту 
неделю важных дел и посвя
тить больше времени себе, 
заботе о своем здоровье, осо
бенно во вторник, среду и в 
воскресенье.

ВОДОЛЕИ
В этот период многие Во

долеи будут находиться в со
стоянии влюбленности, пото
му профессиональные дела 
придется, естественно, ОТЛО - 

жить в сторону. Очень удач
ное время для романтичес
ких поездок и прогулок под 
Луной. Но помните, что лю 
бовные романы, начавшиеся 
в этот период, вряд ли закон
чатся чем-то серьезным. По
этому постарайтесь не прини
мать близко к сердцу возмож- 
ные неудачи на лю бовном  
фронте,___________________

КОЗЕРОГ
Предстоящая неделя будет 

для б ол ьш и н ства  Козеро гов  
(особенно декабрьских) доволь
но непростой. В это время вам 
нужно особенно внимательно 
относиться к своим словам и по
ступкам, чтобы не навредить ни 
себе, ни своему окружению. Да 
и самочувствие в этот период

РЫБЫ
На этой неделе вам пове

зет в финансовых делах, вы 
сможете приобрести вещь, о 
которой давно мечтали. Осо
бенно удачными для покупок 
будут понедельник и пятни
ца Н е б л а го при ятн ой  д оя  
большинства Рыб будет сре
да: вас могут втянуть в чужой 
конф ликт Суббота — хоро
ший день для приема или по
сещения гостей, для общения 
с детьми, а в воскресенье (в 
полнолуние) лучше не прояв
лять активности



ПАРУСНЫЙ
СПОРТ

у с п е ш н о  в ы с т у п и л и  
на первенстве в Киеве 
по па р усн о м у  с п о р ту  
воспи танни ки  тренера 
Валентина Трахачева. 
Победителями соревно
ваний  стали  Т атьяна  
Крутоус, Александр Ло
бода и эки па ж  Сергея 
Карпуся с Михаилом Ко- 
веш никовы м . Призера
ми пе рв е н ства  стали 
Д м и тр ий  Х м а рский  и 
экипаж Тараса Назарука 
с Романом Л аврентье
вым.

СПОРТИВНЫЕ
ТАНЦЫ

В П ольш е состоя-
л и с ь  м е ж д ун а ро д н ы е  
турниры по спортивным 
танцам. На них высокие 
р е зул ьтаты  показали  
наши пары: Зеенко Маша 
и Иван Андреев, Владле
на А п ту ко в а  и Роман 
Миркин, Ольга Фомина и 
Дмитрий Вавулин, Оль
га Салямон и Владимир 
Салямон.

На открытом чемпи
онате Чернигова наши 
пары Владлена Аптуко
ва и Роман Миркин, Оль
га Ф ом ина и Д м итрий  
Вавулин, Аня Шлапак и 
М ихаил  Х ом оза, Юля 
Хвисю кович и Дмитрий 
Кириенко, Ира Игнатьева 
и Андрей Квитка, Олеся 
Брюханова и Александр 
Бородавко вошли в чис
ло призеров в своих воз
растных группах. Трени
рую т ребят Наталья и 
Вадим Советченко.

ПЛАВАНИЕ

ПАУЭРЛИФТИНГ

В бассейне "Дель-ф ин”  состоялся тради
ционный турнир по пла
ванию, в котором приня
ли участие 123 спортсме
на по трем возрастным 
группам. Среди победи
телей — Ирина Бондаре
ва, Сергей К о р а н о в , 
Ю рий Ермаков, Алена 
Тетерина, А ндрей Мат- 
в и й чу к . Т рен и р ую т 
спортсменов семейный 
дуэт тренеров Верхоле- 
товых.

ФОКе состоялся второй 
турнир по пауэрлифтин
гу, в котором  приняли 
участие команды Белой 
Ц еркви , Ч ер н иго ва , 
Иванкова и Славутича. В 
командной борьбе побе
дителями стали спо рт
смены Белой Церкви. В 
л и чн о м  пе рв е н стве  
сильнейш им и  в св ои х  
весовых категориях ста
ли славутичане Виктор 
К р и ж а н о в с ки й , Роман 
Кузьменко и Владимир 
Зеленоборский. В число 
призеров вошли Виктор 
Нестеров, Руслан Гнат- 
чук, Сергей Пономарен
ко.

Андрей ЗИНЧЕНКО, 
старший инспектор СГПЧ-15 по охране Славутича

Славутич утопает в красивых хвойных лесах. Лес 
— это свежий воздух, радующая глаз зелень и люби- 
мое место отдыха жителей города. Очень жаль, что 
леса иногда превращаются в пепелище И'все это мо- 
жет случиться через окурок сигареты, непогашенный 
костер, брошенную непотушенную спичку, детскую игру 
с огнем. Отдых на природе, при неосторожном обра- 
щении с огнем, может превратиться в трагедию.

С установлением сухой погоды увеличивается по- 
жарная опасность в лесу. В этом убеждают случаи по
жаров в лесных масивах, прилегающих к городу, что 
представляет опасность для леса и расположенных 
вблизи строений.

С начала года в Славутичском и Черниговском лес
ничествах произошло 136 пожаров, которыми уничто- 
жено 226 гектаров леса. Только благодаря оператив
ным действиям подразделений пожарной охраны, Сла- 
вутичского лесничества и общественности пожары 
были ликвидированы.

Пожарная охрана обращается ко всем жителям Сла
вутича: будьте осторожны с огнем в лесу, разжигая 
костры, не забывайте их погасить, не бросайте непоту- 
шенный окурок на сухую подстилку, разъясняйте де
тям правила поведения в лесу, предостерегайте их от 
шалости с огнем.

Помните, что комплексные меры по предупрежде
нию пожаров помогут сберечь наше богатство — лес.

СЛАВУТИЧСКИЙ ПОЧТАМТ 
НАПОМИНАЕТ:

Сегодня, 24 мая, истекает срок подписки на 
российские периодические издания на второе по
лугодие. Если вы хотите их получать — не за
будьте продлить подписку.

Газеты и журналы, которые издаются в Укра
ине, можно подписать или продлить на второе 
полугодие 1996 года до 10 июня.

Успешно выступила в Чернигове на 
XI Международном легкоатлетическом 
пробеге команда клуба любителей бега 
“Славутич”, основу которой составили 
работники Чернобыльской АЭС.

Испытание полумарафоном с честью 
выдержали Валерий Бурлаков, Николай 
Победин, Валерий Говоров, Анатолий Зо
лотарев, которые в своих возрастных 
группах были среди быстрейших. Нико
лай Савенок финишировал третьим. А 
вот Николай Хорошев показал лучшее 
время на дистанции 21,095 километра и 
в награду получил хрустальную вазу.

Приятно, что свое увлечение спортом 
отец передает своим сыновьям. Хороший 
пример.

В свое время Николай Хорошев актив
но занимался лыжным спортом, имел зва
ние кандидата в мастера, а с возрастом, 
да и бесснежные зимы “помогли”, увлек
ся бегом и вместе с товарищами по клу
бу принимал участие в различных между
народных марафонах в Москве, Риге, 
Вильнюсе, Киеве.

1 июня в День города любители бега 
примут участие в традиционном легкоат
летическом пробеге "Якорь”—Славутич.

СПИЧКА — МАЛЕНЬКАЯ, 
А БЕДА -  БОЛЬШАЯ

ОГОНЬ 
СТРОГ 

КО ВСЕМ
ОБРАЩЕНИЕ 

К ГРАЖДАНАМ 
УКРАИНЫ

Управление государственной пожарной охраны 
МВС Украины сообщает, что на протяжении последних 
лет ситуация с пожарами и гибелью людей остается 
тревожной. Ежегодно в стране возникает свыше 50 ты» 
сяч пожаров, на которых гибнут, получают отравле
ния свыше трех тысяч человек. Лишь за четыре меся- 
ца текущего года в Украине произошло 14,5 тысячи по= 
жаров, погибло 1168 человек. Материальные убытки 
составили свыше семи триллионов карбованцев.

Несмотря на меры, принимаемые государственной 
пожарной охраной по предупреждению угрозы возник* 
новения пожаров, заметных результатов не достигну* 
то.

Проблема пожарной безопасности остается акту
альной. В летний период она приобретает особую ост- 
роту.

Значительных размеров достигли лесные пожары. 
В этом году возникло 916 лесных пожаров, которыми 
уничтожено около 15 гектаров лесного массива. Толь
ко 11 мая уничтожено 215 гектаров леса в Луганской 
области.

В связи с этим Управление государственной по
жарной охраны обращается к руководителям мини
стерств, ведомств, органов власти, предприятий и уч
реждений, всех граждан Украины. В условиях сухой 
жаркой погоды возрастает риск возникновения пожа
ров, что требует от каждого повышенного внимания 
при применении огня взрывопожароопасными веще
ствами на производстве, в быту, в местах массового 
пребывания людей, в зонах отдыха, в лесах, на лугах*

Будьте внимательны, берегите национальное бо= 
гатство Украины, свою жизнь от огня.

УПРАВЛЕНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ 
ПОЖАРНОЙ ОХРАНЫ МВД УКРАИНЫI

На чемпионате Черни
говской области среди ко
манд первой группы сыгра
но семь туров. Они четко 
обозначили и лидеров, и 
аутсайдеров первенства. 
Наш “Славутич" довольно 
многообещающе начал се
зон, сыграв с грозным чер
ниговским “Коммунальни
ком” -  0:0. К сожалению, в 
дальнейших матчах коман
да играла с переменным ус
пехом, а поражения в При
луках (1:2) и Талалаевке 
(1:2) опустили команду на 
нижние строчки в турнир
ной таблице. Не помогла и 
победа, к сожалению един
ственная, над нежинским 
“Кристаллом" (2:0). Ничью с 
черниговским “Домострои
телем" можно также отне
сти в актив команды. А 
вот матч в Чернигове с 
‘Чексилом" завершился для 
славутичан полнейшим раз
громом. Хозяева победили 
гостей со счетом 6:0. Ес
тественно, команде, пре
тендующей на высокое ме
сто, проигрывать с таким 
счетом просто неприлич
но. Даже если и соперник 
один из сильнейших в чем
пионате. Возможно на на-

листов. Впрочем, у  Славу
тича" есть шансы реабили 
тироваться перед своими 
болельщиками уже в следу
ющем туре. Завтра, 25 мая, 
на городском стадионе 
наши земляки принимают 
чемпионов Черниговской об
ласти -  игроков варвинско- 
го “Факела”, которые и в 
этом первенстве уверенно 
лидируют, не потеряв ни 
одного очка и не пропустив 
в свои ворота ни одного 
мяча. Впрочем, “Славутич" в 
этом сезоне на своем поле 
также еще не проигрывал. 
Все это предполагает до
вольно интересную интри
гу матча, а в турнирной 
таблице команды располо
жились в таком порядке:

П од ром ант ическим   назва-
нием “ Лю блю  я вас, боги 
ни пенья!”  состоялся вечер 
са, которые исполнили уча

стники вокальной студии культур- 
но-инф орм ационного  центра. На 
вечере прозвучал и  ром ансы  на 
музы ку Э .Г рига, Д. Каччини, 
А. Д арго м ы ш ско го , стихи П. Вя
земского , А. Ахматовой.

Завершились традиционныеежегодные дни гражданской 
обороны в школах города. На 

стадионе состоялась заключитель
ная эстафета, по окончании которой 
комиссия подвела итоги соревнова
ний. Первое место заняла команда 
средней школы № 2. На последую
щих местах ученики средних школ № 
1 и № 3. Победителям вручены теле
визор и видеомагнитофон, а лучшие
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строение команды повлиял 
тот факт, что на матч “Сла
вутич” добирался на элект
ричке. Думается, у  спортив
ных функционеров найдутся 
возможности в дальнейшем 
обеспечить команду транс
портом, а тренерам изыс
кать возможности для стаби
лизации игры наших футбо-

Классы 8-В СШ № 1, 9-Г СШ № 2, 2-ВСШ № 3 получили наборы мебели.
На центральной площади го- 

р о д а  состоялся “ Рок-мара- 
 ф он” с участием вокально- 

инструм ентальны х ансамблей и 
рок-коллективов Славутича. Про
звучало свыше 30 композиций. А в 
завершение концерта была прове
дена танцевально-развлекатель- 
ная программа.

На снимке: стартуют участники легкоатлетического пробега.
Фото Александра ПЫТАЙЛА.


